

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, Puji dan Syukur kehadiran Allah SWT yang Maha Esa atas segala nikmat, rahmat dan karunia-Nya yang diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik. Adapun judul pada skripsi ini adalah "Penerapan Model Pembelajaran Student Teams Achievement Division Untuk Meningkatkan Kemampuan Penalaran Matematis Siswa Di Kelas VIII MTsN 2 Medan" yang disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang dan berbagai tahapan yang sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA unimed. Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan rasa hormat dan terimakasih kepada Bapak Rektor Universitas Negeri Medan Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd. selaku pimpinan Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si. selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan beserta Wakil Dekan I, II, III di lingkungan Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika, dan Bapak Lasker Pangara pan Sinaga, S.Si., MSi selaku Sekretaris Jurusan Matematika beserta staf pegawai yang telah membantu penulis. Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam memotivasi, membimbing serta memberikan saran yang membangun kepada penulis sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Bapak Prof. Dr. Asmin M.Pd., Bapak Drs. Yasifati Hia. M.Si dan Ibu Nur Hasanah Siregar M.pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Dr. KMS. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd., Ibu Elfitra,S.Pd.,M.Si dan Bapak Suwanto,M.pd selaku dosen validasi terhadap produk penelitian. Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing selama perkuliahan hingga sampai saat ini. Seluruh Dosen

Universitas Negeri Medan yang memberikan ilmu pengetahuan dan membagikan pengalaman berharga kepada penulis selama perkuliahan. Terimakasih kepada Ibu Dra. Pesta Berampu, MA selaku kepala sekolah MTsN 2 Medan yang sudah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian di MTsN 2 Medan dan Kepada Ibu Hanizar Sari, S.Pd.,M.Pd dan guru-guru MTsN 2 Medan yang sudah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian, serta adik-adik siswa Kelas VIII-8 MTsN 2 Medan

Teristimewa penulis ucapkan banyak terimakasih kepada ayahanda Abdul Rahman Lubis untuk semua doa, kasih sayang, dukungan, motivasi,serta selalu berjuang dalam hal apapun untuk putrinya, terimakasih kepada Ibunda Nur Sakinah atas doa, cinta, pendengar yang baik sehingga menambah semangat agar penulis dapat menyelesaikan studi dan mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan Matematika. Penulis juga berterimakasih kepada Abangda Muhammad Ihsan Lubis yang mengajarkan banyak arti kehidupan.

Terimakasih Kepada Udak Ahmad Fauzi Lubis,Bapak Mamak binjai, Mama Papa Riri yang membantu dan mendoakan Penulis. Kepada pemilik nama Faris Firmansyah yang telah hadir menjadi tempat berkeluh kesah, menjaga kestabilan kesehatan mental maupun fisik saya, yang selalu mendukung dan memberi semangat saya setiap hari,menemani penulis dalam penelitian selama penyusunan skripsi ini.

Sahabat-sahabat penulis Tim Jamet (al,shinta,silvia,ira), Tim DPRS (Dilla,Risfa,Secil), Tim Keter Validasi (Nunun,Lira,Sarah), Bunda Nala, Kak Ayu, Pika, Amel, Layra, Riri dan sahabat lainnya yang Selalu membantu, memotivasi, mendoakan, dan selalu memberikan semangat kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Dan tak lupa kepada teman-teman seperjuangan Program Studi Pendidikan Matematika C 2020 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang sangat luar biasa, terimakasih atas perjuangan bersama yang sudah dilewati bersama selama masa perkuliahan baik suka maupun duka dan terimakasih atas semangat yang teman-teman berikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Terakhir kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan saran serta arahan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Last but not least, terimakasih untuk diri sendiri, Uti, terimakasih telah berjuang sejauh ini dan memilih untuk tidak menyerah dalam kondisi apapun, terimakasih telah mengendalikan diri dari berbagai tekanan diluar keadaan, hingga bisa menyelesaikan laporan tugas akhir ini dengan lika-liku kehidupan yang dijalani, terimakasih diriku semoga tetap rendah hati, ini baru awal dari permulaan hidup tetap semangat kamu pasti bisa, adek udah mengejar target sesuai di tanggal 22 juli 2024 dihari ulangtahun ku aku sudah menyelesaikan skripsi terimakasih

Semoga Allah SWT membalas semua yang telah diberikan Bapak/Ibu serta saudara/i, kiranya kita tetap dalam lindungan-Nya dan selalu diberi kesehatan. Penulis telah menyelesaikan skripsi ini dengan semaksimal mungkin, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian,

Medan, 22 Juli 2024

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Putri', with a horizontal line extending to the right.

Putri Wildayani Lubis